Los Servicios de Residuos, Prevención e Impacto Ambiental, Calidad Ambiental e Implementación de la Economía Circular exponen, a través del Boletín Trimestral de Economía Circular y Agenda 2030, parte del trabajo llevado a cabo mostrando sus actuaciones, iniciativas, normativas, noticias y eventos que pueden ser de interés para la ciudadanía.

## ARTÍCULO DE INTERÉS

Desde julio de este año, la Dirección General de Economía Circular de Castilla-La Mancha ha modificado su composición y competencias, adquiriendo nuevas y delegando otras en una recién creada Dirección General de Calidad Ambiental. leer más 🗎



# ESIDUOS Colaboración formativa



#### con la policía local El Servicio de Residuos ha participado en una jornada formativa que se ha llevado a

cabo para la policía local de la Región donde se han esclarecido dudas que les surge a este colectivo de manera diaria. leer más





### **Ambiental** El trabajo de inspección que se desarrolla desde el servicio de calidad ambiental es de importancia para evi-

tar problemas ambientales que pueden desembocar en problemas ecológicos y de salud para las personas por lo que, cada día se avanza en mejorar este servicio.

leer más 🔷



#### de la economía circular en la administración Este año, como novedad y atendiendo a las demandas de los alumnos que cursaron el curso básico de Economía Circular en la Administración se ha llevado a cabo la primera edición de este curso que pretende mostrar ejemplos de la aplicación de la economía circular en los ámbitos industrial agroalimentario, construcción y turismo.



Segundo Encuentro de la Red de Agentes de Economía Circular de CLM

del Consejo de la UE.

El II Encuentro de la Red de Agentes de Economía Circular de CLM se ha desarrollado en Toledo y ha mirado a Europa aprovechando la presidencia española



día, ha sido premiado en la categoría "Mejor Mundo Académico" en la quinta edición de

leer más

leer más

los premios BASF.

**ESTRATEGIA** 





Cada año se acrecienta la preocupación de la ciudadanía por los efectos derivados del cambio climático. En consecuencia, se creó esta comisión donde se exponen los problemas, las inquietudes y las necesidades de la ciudadanía, así como las actuaciones que los integrantes llevan a cabo para mitigar los efectos de un problema

cada vez más relevante.







construcción El sector de la construcción genera un gran volumen de residuos que, no leer más sólo desde la normativa sino desde las propias empresas, se pretende disminuir con diferentes medidas.





